

衆議院議員 NEWS おおさか誠二



昨年の第50回衆議院選挙では、たくさんの方々にご支援いただき、6回目の当選を果たすことができました。この選挙を通じて、多くのご意見やご要望をいただきました。今年も、皆さんの声に応えるためにしっかりと取り組んでいきます。

特に、選挙中にお話した次の3つのことについて力を入れます。

1 地域の経済と暮らしを守ること

6次産業化、建物の断熱性能の向上など多くの手法を組み合わせて地域の経済を元気にすると同時に、物価高の中でも皆さんのが安心して暮らせるよう全力を尽くします。

2 農業、漁業、林業への支援

後継者や新しく始める人たちを応援し、安定した経営ができるよう政策を進めます。1次産業を守ることは地域の未来につながります。

3 教育と人への投資

教育の無償化や、いろいろな学びの機会を作ることに力を入れます。人への投資が国の土台を作ります。

今年も、皆さんの方、道南の方、そして日本の未来のために全力で取り組みます！

沖縄及び北方問題に関する特別委員会の委員長に就任しました。



12月19日、私が委員長を務める沖縄・北方特別委員会が開催され、伊東国務大臣（沖縄及び北方対策担当）、岩屋外務大臣からそれぞれ沖縄や北方問題の課題などについての発言が行われました。



12月20日、函館市美原の複合商業施設「グランディールイチイ」開業セレモニーで挨拶とテープカット。「誰も取り残さない、新しい記憶を創る」がグランディールの基本概念。中高生の学習のスペースなどもあり地域の賑わいの拠点となることを期待しています。



12月19日、鈴木法務大臣と面談。谷間世代問題（司法修習生の給費制問題）で日弁連の方たちと実情を伝え、要望をしてきました。



（写真2枚）
雪の降る寒い中でも、街頭活動、歩く歩く聞く聞くを続けています。多くの方々に激励をいただきながら、様々なお話を聞かせていただいております。

逢坂誠二の「徒然日記」



逢坂誠二が、国会のこと、趣味のことなどを、気ままに書いている日記です。1997年から開始し、現在、8千回を超えて続けています。LINEで登録の上、ぜひお読み下さい。

○毎朝8時に
お届けします。



個人献金のお願い

おおさか誠二の活動を
あなたの献金で
支えてください。



<https://ohsaka.jp/#support>

HPからクレジットカード決済・銀行振込など、献金方法について確認いただけます。